

den richtigen Weg zur Gestaltung der gesellschaftlichen Beziehungen, zur Gewinnung der verschiedenen Schichten des Volkes für den Sozialismus.

Die geschichtliche Leistung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands besteht darin, daß sich die Partei, die aus der Vereinigung von Kommunisten, Sozialdemokraten und anderen fortschrittlichen Werktätigen entstand, unter Führung des Zentralkomitees, mit Walter Ulbricht an der Spitze, zum einheitlichen, festgefühten Kampf bund von Marxisten-Leninisten entwickelte.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands steht unbeirrt an der Spitze der ganzen Nation im Kampf um die Sicherung des Friedens und die nationale Wiedergeburt Deutschlands als einheitlicher, friedliebender und anti-imperialistischer Staat. Mit ihrer konstruktiven Politik in der Frage der Wiedervereinigung, die ihren Ausdruck in dem Vorschlag zur Bildung einer Konföderation der beiden deutschen Staaten und im Deutschlandplan des Volkes gefunden hat, weist die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands allen Schichten der Bevölkerung die Perspektive. Unablässig kämpft sie für die Herstellung der Aktionseinheit der ganzen deutschen Arbeiterklasse, der entscheidenden gesellschaftlichen Kraft der Gegenwart.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands hat seit ihrer Gründung ihre Politik stets in Übereinstimmung mit dem Charakter und den Aufgaben der modernen Epoche durchgeführt. Sie handelte immer als untrennbarer Bestandteil der internationalen revolutionären Arbeiterbewegung. In Treue zu den Prinzipien des proletarischen Internationalismus war die Partei bestrebt, zu jeder Stunde ihre Pflicht gegenüber der internationalen Arbeiterklasse zu erfüllen. Sie erzog die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik im Geiste der festen Freundschaft zur Sowjetunion und zu allen Völkern der Welt. Sie betrachtete jederzeit die KPdSU, die erfahrenste und gestälteste Kraft der internationalen kommunistischen Bewegung, als leuchtendes Vorbild. Die KPdSU und die Sowjetunion leisteten den Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik beim Aufbau des neuen Lebens unschätzbare Hilfe. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschland steht fest an der Seite der KPdSU, die das Zentrum der kommunistischen Arbeiterbewegung der Welt ist und unter deren Führung das Sowjetvolk den entscheidenden Beitrag zur Überlegenheit der Kräfte des sozialistischen Lagers leistet. Gemeinsam mit den kommunistischen und Arbeiterparteien aller Länder hat sich die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands stets für die Einheit und Geschlossenheit der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung und des sozialistischen Lagers eingesetzt.

Die Partei erfüllt ihre Aufgaben im Kampf gegen den deutschen Militarismus.